

VISITA A LA CÚPULA DEL MILENIO

El martes 20 de noviembre, los alumnos de quinto fuimos de excursión a la Cúpula del Milenio con nuestros profesores y con nuestros "profes" de prácticas a celebrar el **Día Internacional de los Derechos del Niño**.

Allí estuvimos un par de horas haciendo actividades y juegos en diferentes puestos con monitores, todos relacionados con los derechos de los niños así que nos lo pasamos en grande.

También escuchamos al alcalde de Valladolid, que estuvo allí, ya que nuestra ciudad recibió el título de **"Ciudad Amiga de la Infancia"** por parte de Unicef. Como es un título muy importante, hicieron fotos para el periódico, y nosotros nos pusimos alrededor del alcalde, de modo que al día siguiente casi todos aparecíamos en los periódicos.

